

Zweitklässler besuchen die Stadtbibliothek Koblenz

Die Kinder der Klasse 2a besuchten am 21. März 2017 die Stadtbibliothek in Koblenz. Frau Sabine Scheuer nahm die Kinder freundlich in Empfang und erklärte ihnen, was man in der Bücherei alles finden und ausleihen kann. Viele Kinder wussten schon sehr genau, wie man sich in der Bücherei verhält und was man bei der Ausleihe beachten muss.



Im Anschluss daran durfte fleißig in den vielen Regalen nach Lesefutter gestöbert werden. Viele Kinder wollten am liebsten sofort Bücher ausleihen! Auch die Spiele, Notenhefte und Filme wurden entdeckt. Zum Schmökern zogen sich die Kinder in die gemütlichen Lesebereiche der Stadtbibliothek zurück und versanken in den vielen Bildern und Geschichten der neu entdeckten Bücher. Mal wieder verflog die Zeit viel zu schnell und so musste auch dieser Besuch nach zwei Stunden zu Ende gehen. Für die Kinder war aber eins ganz klar: sie wollen alle wieder kommen ... unbedingt! Wir sagen Frau Scheuer an dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön für einen kurzweiligen und interessanten Schultag im Reich der Bücher.

Am Schluss noch eine Bitte an alle Eltern: Lassen Sie Ihrem Kind einen kostenlosen Ausweis erstellen und besuchen Sie möglichst oft die Bücherei, damit die Lesefreude Ihres Kindes lange erhalten bleibt.